

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### 6.1 KESIMPULAN

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja yang menjadi pengaruh mahasiswa untuk menggunakan aplikasi E – Informasi dan Jadwal Kuliah STIKOM Dinamika Bangsa Jambi. Penelitian ini juga menyelidiki bagaimana hubungan dari setiap variabel dan pengaruh dari dimensi TAM yang telah dimodifikasi oleh penulis pada penelitiannya terhadap minat mahasiswa untuk menggunakan aplikasi E – Informasi dan Jadwal Kuliah STIKOM Dinamika Bangsa Jambi.

Adapun hasil kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Dalam penelitian ini, ditemukan bahwa “*Perceived Usefulness*” dan “*Perceived Ease of Use*” mempengaruhi minat mahasiswa untuk menggunakan aplikasi E-Informasi dan Jadwal Kuliah STIKOM Dinamika Bangsa Jambi.
2. Dalam penelitian ini, ditemukan bahwa variabel “*Output Quality*” berpengaruh positif atau mempengaruhi signifikan pada persepsi mahasiswa terhadap “*Perceived Usefulness*” setelah mahasiswa menggunakan aplikasi E-Informasi dan Jadwal Kuliah STIKOM Dinamika Bangsa Jambi.

3. Dalam penelitian ini, ditemukan bahwa variabel “*Result of Demonstrability*” berpengaruh negatif atau tidak mempengaruhi signifikan pada persepsi mahasiswa terhadap “*Perceived Usefulness*” setelah mahasiswa menggunakan aplikasi E – Informasi dan Jadwal Kuliah STIKOM Dinamika Bangsa Jambi.

## 6.2 REKOMENDASI

Dari hasil yang diperoleh dalam penelitian ini, maka penulis dapat memberikan rekomendasi yaitu :

Aplikasi E – Informasi dan Jadwal Kuliah ini merupakan aplikasi yang dipercaya dan digunakan oleh mahasiswa STIKOM Dinamika Bangsa Jambi karena membantu mahasiswa untuk mempermudah mendapatkan informasi yang mereka butuhkan tentang perkuliahan mahasiswa. Oleh karena itu, diharapkan aplikasi E – Informasi dan Jadwal Kuliah ini dapat dikembangkan lagi untuk menambah fitur baru dan dapat memastikan bahwa informasi yang ada pada aplikasi ini selalu *up to date* dan informasinya dapat dipercaya sehingga dapat memberikan kesan yang lebih positif dan dapat meningkatkan efektivitas serta efisiensi sehingga selalu ada minat mahasiswa untuk menggunakan aplikasi E – Informasi dan Jadwal Kuliah ini.